

Avril 2021

Chers parents,
Cher.e.s élèves,

Suite à la circulaire ministérielle n°110 M2021 du MEHE, nous serons heureux d'accueillir au CPF nos élèves des classes de :

- **PS, MS et GS à compter du 05/05/2021**
- **3ème et 1ère également à compter du 05/05/2021**
- **Tous les autres niveaux à compter du 17/05/2021**

Les cours seront dispensés en hybride pour un retour progressif et proportionné de l'ensemble des classes. Les emplois du temps, comme d'habitude, seront portés sur Pronote.

Soyez assurés que toutes les précautions sanitaires seront réunies pour recevoir vos enfants selon les consignes les plus strictes dans ce domaine et ceci dès leur entrée dans l'établissement.

Lorsque les cours se tiendront en présentiel, les élèves seront en groupe réduit ou en classe entière si celle-ci est à petit effectif (20 élèves maximum.)

Ni les transports ni les services de restauration scolaire ne seront assurés. Si nécessaire, les élèves devront être munis de leur propre goûter et de leur bouteille d'eau personnelle.

Les parents ne souhaitant pas envoyer leurs enfants à l'école doivent en faire la demande par écrit et dûment justifiée auprès de la direction du CPF, conformément aux consignes du MEHE. Ces demandes seront ensuite transférées au Ministère pour avis.

Je vous prie de croire, chers parents, cher.e.s élèves, que le CPF, comme à son habitude, mettra tout en œuvre pour assurer la réussite de vos enfants dans les conditions les plus optimales.

En attendant, s'il vous plaît, faites preuves, toutes et tous, de la plus grande prudence possible.

Cordialement,

Olivier Gautier
Proviseur